

Communion

**IL EST NE, LE DIVIN ENFANT, JOUR DE FETE AUJOURD'HUI SUR TERRE ;
IL EST NE, LE DIVIN ENFANT, CHANTONS TOUS SON AVENEMENT.**

1. Le Sauveur que le monde attend pour tout homme est la vraie lumière, le Sauveur que le monde attend est clarté pour tous les vivants.
2. De la crèche au crucifiement, Dieu nous livre un profond mystère, de la crèche au crucifiement, il nous aime inlassablement.
3. Qu'il revienne à la fin des temps nous conduire à la joie du Père, qu'il revienne à la fin des temps et qu'il règne éternellement !

Sortie



1. Les Anges dans nos campagnes, ont entonné l'hymne des cieux et l'écho de nos montagnes redit ce chant mélodieux :

GLORIA IN EXCELSIS DEO (BIS)

4. Dans l'humilité profonde où vous paraissez à nos yeux,
Pour vous louer, Dieu du monde, nous redirons ce chant joyeux :

« "Le Verbe s'est fait chair et il a habité parmi nous."

Un jour de paix et d'espérance se lève. »

Joyeux Noël à tous !



Retrouvez-nous sur notre page Facebook



*Paroisse Notre Dame des Chênes
Église d'Arches*

**Jeudi 25 décembre 2025
Noël - Année A**

Couleur liturgique : blanc



Intentions de messe de ce jour

- Bernard JACQUEMIN et les défunt des familles COLIN – JACQUEMIN
- Michel JEANGEORGES, Irma et Jean RICHARD et pour deux malades

Annonces

Mercredi 31 Décembre : Pas de messe à 18h30 à Eloyes

Jeudi 1^{er} Janvier : Marie Mère de Dieu, messe à 18h à Pouxeux

Chant d'entrée

EN LUI VIENS RECONNAITRE (TER) TON DIEU, TON SAUVEUR.

1. Peuple fidèle, le Seigneur t'appelle : C'est la fête sur terre, le Christ est né. Viens à la crèche voir le Roi du monde.
2. Verbe, Lumière, et Splendeur du Père, Il naît d'une mère, petit enfant. Dieu véritable le Seigneur fait homme.
3. Peuple, acclame, avec tous les anges le Maître des hommes qui vient chez toi. Dieu qui se donne à tous ceux qu'il aime !



Psautre

LA TERRE ENTIERE A VU LE SALUT QUE DIEU NOUS DONNE !

1. Chantez au Seigneur un chant nouveau,
car il a fait des merveilles ;
par son bras très saint, par sa main puissante,
il s'est assuré la victoire.

2. Le Seigneur a fait connaître sa victoire
et révélé sa justice aux nations ;
il s'est rappelé sa fidélité, son amour,
en faveur de la maison d'Israël.

3. La terre tout entière a vu
la victoire de notre Dieu.
Acclamez le Seigneur, terre entière,
sonnez, chantez, jouez !

4. Jouez pour le Seigneur sur la cithare,
sur la cithare et tous les instruments ;
au son de la trompette et du cor,
acclamez votre roi, le Seigneur !



Alléluia

Verset : AUJOURD'HUI LA LUMIERE A BRILLE SUR LA TERRE.

PEUPLES DE L'UNIVERS, ENTREZ DANS LA CLARTE DE DIEU.
VENEZ TOUS ADORER LE SEIGNEUR !

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (1, 1 – 18)

Au commencement était le Verbe, et le Verbe était auprès de Dieu, et le Verbe était Dieu. Il était au commencement auprès de Dieu. C'est par lui que tout est venu à l'existence, et rien de ce qui s'est fait ne s'est fait sans lui. En lui était la vie, et la vie était la lumière des hommes ; la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont pas arrêtée. Il y eut un homme envoyé par Dieu ; son nom était Jean. Il est venu comme témoin, pour rendre témoignage à la Lumière, afin que tous croient par lui. Cet homme n'était pas la Lumière, mais il était là pour rendre témoignage à la Lumière. Le Verbe était la vraie Lumière, qui éclaire tout homme en venant dans le monde. Il était dans le monde, et le monde était venu par lui à l'existence, mais le monde ne l'a pas reconnu. Il est venu chez lui, et les siens ne l'ont pas reçu. Mais à tous ceux qui l'ont reçu, il a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu, eux qui croient en son nom. Ils ne sont pas nés du sang, ni d'une volonté charnelle, ni d'une volonté d'homme : ils sont nés de Dieu. Et le Verbe

s'est fait chair, il a habité parmi nous, et nous avons vu sa gloire, la gloire qu'il tient de son Père comme Fils unique, plein de grâce et de vérité. Jean le Baptiste lui rend témoignage en proclamant : « C'est de lui que j'ai dit : Celui qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. » Tous, nous avons eu part à sa plénitude, nous avons reçu grâce après grâce ; car la Loi fut donnée par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par Jésus Christ. Dieu, personne ne l'a jamais vu ; le Fils unique, lui qui est Dieu, lui qui est dans le sein du Père, c'est lui qui l'a fait connaître.

Profession de foi

Je crois en un seul Dieu, le Père tout-puissant, créateur du ciel et de la terre, de l'univers visible et invisible, je crois en un seul Seigneur, Jésus Christ, le Fils unique de Dieu, né du Père avant tous les siècles : il est Dieu, né de Dieu, lumière née de la lumière, vrai Dieu, né du vrai Dieu, engendré, non pas créé, consubstantiel au Père, et par lui tout a été fait. Pour nous les hommes, et pour notre salut, il descendit du ciel ; par l'Esprit Saint, il a pris chair de la Vierge Marie, et s'est fait homme. Crucifié pour nous sous Ponce Pilate, il souffrit sa passion et fut mis au tombeau. Il ressuscita le troisième jour, conformément aux Ecritures, et il monta au ciel ; il est assis à la droite du Père. Il reviendra dans la gloire, pour juger les vivants et les morts ; et son règne n'aura pas de fin. Je crois en l'Esprit Saint, qui est Seigneur et qui donne la vie ; il procède du Père et du Fils ; avec le Père et le Fils, il reçoit même adoration et même gloire ; il a parlé par les prophètes. Je crois en l'Eglise, une, sainte, catholique et apostolique. Je reconnais un seul baptême pour le pardon des péchés. J'attends la résurrection des morts, et la vie du monde à venir. Amen.

Prière universelle

ECOUTE NOS PRIERES, PRINCE DE L'UNIVERS !

